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          Тема выпускной квалификационной работы: Совершенствование организации проведения периодических медицинских осмотров рабочих опасного производственного объекта нефтепродуктообеспечения. Данная работа посвящена исследованию проведения периодических медицинских осмотров у рабочих опасного производственного объекта нефтепродуктообеспечения. Для достижения поставленной цели в работе сформулированы следующие задачи: 1. Изучение и анализ литературы, нормативно-правовой базы, научных статей по данной тематике; 2. Обобщение полученных данных, выявление основных проблем исследуемой области и обозначении опасности, которые они несут; 3. Оптимизация программы проведения периодического медицинского осмотра у работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами на взрыво- и пожароопасных производствах; 4. Разработка чек-листа для прохождения медицинского осмотра рабочими находящихся на взрыво- и пожароопасных производствах; 5. Коррекция плана-проведения медицинского осмотра для работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами. Объектом исследования является периодический медицинский осмотр у работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами на взрыво- и пожароопасных производствах. Предметом исследования является программа проведения периодических медицинских осмотров у работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами на взрыво- и пожароопасных производствах. В данной работе исследовалось проведение периодических медицинских осмотров у рабочих опасного производственного объекта нефтепродуктообеспечения. Проведен анализ проведения периодических медицинских осмотров. Проведен анализ воздействия легковоспламеняющихся и взрывчатых материалов на здоровье работников. Предложены рекомендации по оптимизации программы проведения периодического медицинского осмотра у работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами на взрыво- и пожароопасных производствах. В результате проведенных исследований было установлено, что программа проведения периодического медицинского осмотра нуждается в оптимизации и является важной, и неотъемлемой частью системы, мероприятием, направленным на обеспечение безопасной деятельности любой организации. Своевременное выявление болезней и профессиональных патологий, которые, в свою очередь, влекут за собой утрату и снижение трудоспособности, является необходимой и крайне важной мерой для предотвращения катастрофических, необратимых и любых негативных последствий. Данная работы показывает важность изучения такого сложного вопроса как периодические медицинские осмотры, для предотвращения утраты трудоспособности в период рабочей деятельности определенного контингента рабочих, а также у работников, связанных с легковоспламеняющимися и взрывчатыми материалами на взрыво- и пожароопасных производствах.
        

        
          The subject of the graduate qualification work: Improving the organization of periodic medical examinations of workers at a hazardous production facility for oil products supply. This work is devoted to the study of periodic medical examinations of workers at a hazardous production facility for oil products supply. To achieve this goal, the following tasks are formulated in the work: 1. Study and analysis of literature, regulations, scientific articles on this topic; 2. Generalization of the obtained data, identification of the main problems of the investigated area and the designation of the danger that they carry; 3. Optimization of the program for the periodic medical examination of workers associated with flammable and explosive materials in explosion and fire hazardous industries; 4.	Development of a checklist for medical examination by workers in explosion and fire hazardous industries; 5. Correction of the medical examination plan for workers associated with flammable and explosive materials; The object of the research is a periodic medical examination of workers associated with flammable and explosive materials in explosive and fire hazardous industries. The subject of the research is a program for conducting periodic medical examinations of workers associated with flammable and explosive materials in explosion and fire hazardous industries. This paper investigated the conduct of periodic medical examinations of workers at a hazardous production facility for oil products supply. The analysis of the conduct of periodic medical examinations has been carried out. The analysis of the impact of flammable and explosive materials on the health of workers was carried out. Optimization of the program for the periodic medical examination of workers associated with flammable and explosive materials in explosion and fire hazardous industries has been carried out. As a result of the studies, it was found that the program for the periodic medical examination needs to be optimized and is an important and integral part of the system, an event aimed at ensuring the safe activities of any organization. Timely identification of diseases and occupational pathologies, which, in turn, entail loss and decrease in working capacity, is a necessary and extremely important measure to prevent catastrophic, irreversible and any negative consequences. This work shows the importance of studying such a complex issue as periodic medical examinations, to prevent disability during the period of the working activity of a certain contingent of workers, as well as among workers associated with flammable and explosive materials in explosive and fire hazardous industries.
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